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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘          亀岡会長 

 

 

 

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「手に手つないで」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 福井 克美会員 

 

 

 

 

・・・・お客様と来訪ロータリアンの紹介お客様と来訪ロータリアンの紹介お客様と来訪ロータリアンの紹介お客様と来訪ロータリアンの紹介    

釧路コンバット（共栄・光陽サッカー少年団） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

釧路コンバット父母会 冨塚貴秋 様 

 

    

    

    

・・・・誕 生誕 生誕 生誕 生 祝祝祝祝    

    佐野  実会員  Ｓ32. 8. 1（61歳） 

    

 

 

 

 

 

 

 

    

    

    

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今月第 3 回目の例会、会長挨拶をさせて頂きます。

先週の出航式におかれましては会員の皆さまに温か

い励ましのお言葉を頂き有難うございました何とか

会長・幹事共々無事出航することが出来ました。今

後共ご指導宜しくお願い致します。やっと釧路にも

夏のイベントシーズンが続々到来してきました。霧

フェスティバルが 7月 27日～7月 29日迄、末広ビ

アガーデンが 7月 30日～8月 24日まで、釧路港ま

つりが 8月 3日～8月 5日迄、釧路市民北海盆おど

りが 8 月 19日、釧路大漁どんぱくが 9 月 7 日～9



月 9日迄となっております。 

皆さんもどしどし参加していただき短い夏を楽しん

でいただきたいと思います。個人的には祭りをもっ

と 2つぐらいに集約し、学校も企業も数日休みにし

て、市民参加のイベントにしたらと思います。市議

会の中でお祭り条例などを創り、集約を図れば良い

と考えています。以上例会会長挨拶と致します。 

 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

****    8月のロータリーレートは 1＄112円です。 

****    釧路北・釧路西・釧路東・釧路ベイ各クラブより

8月のプログラムが届いております。 

****    浜中ロータリークラブより 8月のプログラムと会

報が届いております。各資料は回覧しております

のでご一読ください。 

****    7／13 ガバナー公式訪問の際の集合写真をキャビ

ネットに配布させていただいております。 

****    ７／25 に合同事務所より８月のプログラム案内

を配信しております。８月第一例会と第二例会の

変更がございますので、ご確認のうえ月末までに

出欠のご連絡をお願いいたします。    

    

    

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    

・本日のニコニコ献金 

 佐野  実会員  誕生祝として 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    役員・理事就任挨拶（クラブアッセンブリー）役員・理事就任挨拶（クラブアッセンブリー）役員・理事就任挨拶（クラブアッセンブリー）役員・理事就任挨拶（クラブアッセンブリー）    」」」」        

                                                                    担当担当担当担当    会長・幹事会長・幹事会長・幹事会長・幹事    

◆亀岡会長◆亀岡会長◆亀岡会長◆亀岡会長    

役員、理事の皆様、就任ごあいさつ有難うございま

した。本日、出席できなかった役員・理事の皆様含

め、ガバナー補佐経験者、会長経験者など多数いる

クラブですので、経験の浅い６年目の私にとって、

とても活動しやすいクラブだと思っております。私

は60歳で幹事、会長は63歳で就任しました。 

幹事の時は書類等作成時、歳のせいか目がひどく疲

れた記憶が有ります。今年になっても不整脈が見つ

かり健康に不安な状況にありますが今年1年頑張っ

ていく覚悟です。尚、解からないことがあればどし

どし聞いていきますのでご指導、ご鞭撻を宜しくお

願いいたします。 

又、例会も各月のロータリーテーマに沿って楽しい

例会づくりに幹事共々尽力してまいります。ご協力

宜しくお願いします。私は今年度の南ＲＣのテーマ

に地域に奉仕できる「心豊かな」人を目指しましょ

うと掲げさせてもらいました。地域や人に奉仕する

為には、常に平常心を保ち、心の扉を開け、自分に

素直な気持ちを保ち続ける事が「心豊かな」人に繋

がると考えております。 

この考えが無ければ心に余裕が無くなり、地域のた

め、困っている人、障害を持っている人達に手を差

し伸べることが難しくなってしまいます。私自身も

皆様のお力をお借りしまして「心豊かな」人を目指

しますので1年間宜しくお願い致します。 

 

 

 

◆亀井幹事◆亀井幹事◆亀井幹事◆亀井幹事    

4 月の地区協議会から幹事としての仕事が徐々にス

タートし、活動計画書や会員名簿の作成、今年度は

第一例会が表敬訪問、続いてガバナー公式訪問と会

員の皆さまにはご協力をいただき誠にありがとう

ございました。先週の出航式では、心温まる激励の

お言葉をいただき、無事出航となりました。 



まずは、南クラブの一員にさせていただきましたス

ポンサーの森江パスト会長、また今年度、幹事とい

う大役に抜擢してくださいました亀岡会長に感謝

申し上げます。これから先は長いです。 

9月 28日から帯広で開催される地区大会等、大きな

プログラムも控えておりますので気を引き締めて

準備をして参ります。 

今年度は菊地副幹事・早津副幹事・寺口副幹事、3

人もの副幹事がサポートしてくれておりますので、

大変心強いです。亀岡会長をサポートしてシッカリ

とクラブ運営をして行きたいと思います。 

至らぬ点が多々あると思いますが、この一年、皆様

にはご指導、ご協力を賜りますようお願い申し上げ

ます。 

 

 

 

◆木内クラブ運営委員長◆木内クラブ運営委員長◆木内クラブ運営委員長◆木内クラブ運営委員長    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆澤山親睦活動委員長澤山親睦活動委員長澤山親睦活動委員長澤山親睦活動委員長    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

◆福井奉仕プロジェクト委員長◆福井奉仕プロジェクト委員長◆福井奉仕プロジェクト委員長◆福井奉仕プロジェクト委員長    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆長江国際社会奉仕委員長◆長江国際社会奉仕委員長◆長江国際社会奉仕委員長◆長江国際社会奉仕委員長    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆長倉ロータリー財団米山委員長◆長倉ロータリー財団米山委員長◆長倉ロータリー財団米山委員長◆長倉ロータリー財団米山委員長    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

８月３日（金） 

「 会員増強・新クラブ結成推進月間 」 

会場 アクア・ベール12:30～ 

 担当：会員増強委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                        亀岡会長 

今週の会報担当：澤山理恵会員 


